

El Club Billar Móstoles se estrena con victoria en su nueva sede y sigue segundo en la División de Honor

Fecha de publicación: 17/01/20220:00

Descripción:



El Club Billar Móstoles ha jugado este sábado su primer enfrentamiento como local en su nueva sede en el C.C. Ecomóstoles, dentro de la quinta jornada del XXXVII Campeonato Nacional de Liga de billar a 3 bandas de División de Honor.

Y lo hizo con una clara victoria frente al Casino de Cartagena, lo que le permite seguir en la pugna por el liderato nacional, que actualmente ostenta la Asociación de Billar Palma.

En los dos primeros encuentros, Alfonso Legazpi y Rubén Fernández disputaron unas partidas muy sólidas y en ningún momento vieron peligrar la victoria. En la segunda ronda, Rubén y Adrián Legazpi, se imponían también a sus rivales, aunque el número uno del club, Rubén Legazpi, tuvo que ir a remolque desde el inicio del partido y esperar a las últimas entradas para decantar el partido a su favor a base de garra y talento frente a José Antonio Carrasco.

Tras esta victoria, el club mostoleño sigue segundo en la Liga nacional a un solo partido de distancia del líder, con el que deberá enfrentarse dentro de varias jornadas. En la próxima jornada del 29 de enero, los mostoleños jugarán, de nuevo como locales, frente al Club Billar Paiporta de la Comunidad Valenciana.

Resultados de la quinta jornada

C.B. MÓSTOLES 8 – CON. DE CARTAGENA 0

Rubén Legazpi 40 - José A. Carrasco 37, en 30

Adrián Legazpi 40 - José D. Guirao 19, en 30

Alfonso Legazpi 40 - Mario Mercader 25, en 26

